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やはり浮上した外国人参政権！ 2009/08/19 00:00 

  

 鳩山代表「前向きに考える」と発言！ 
 亡国への最終章、本丸が炎上する！ 

 
 17日に開催された日本記者クラブ主催の党首討論で、国民新党の綿貫代表が「外国人の地方参政権の問題」について質問

し、自民党の麻生首相は極めて慎重な答弁をしました。そして、民主党の鳩山代表の答弁が以下です。 
  
 鳩山代表「わたくしどもは今、議論をしている最中であります。わたくしどもの中にまさに賛否両論あります。その中で意見の集

約を今、図っている最中でありますが、しかし、将来のことを考えたときに、わたくしはもっと前向きに考えるべきときがきているの

ではないかと、そのようには考えています」。 
  

 
            チャンネル桜：外国人参政権付与の問題点2-3  
           チャンネル桜：外国人参政権付与の問題点3-3  
  
 一歩、踏み込んだ発言ですね。ニコニコ動画の生出演で「日本列島は日本人だけのものではない」という発言で袋だたきにあっ

て以来、慎重な言い回しだったのですが、単独過半数確実という自信からか、積極姿勢に転換したようです。ただし先に発表した

マニフェストには入っておりません。民団が例によって張り切ってます。 
  

 緊急全国団長会議「参政権」掲げ総選に全力  
 地方参政権の早期実現を左右する重要な衆議院総選挙（18日公示。30日投・開票）を控え、民団は４日、東京丸の内の東京

会館で「緊急全国地方団長・中央傘下団体長会議」を開き、地方参政権付与に賛同する候補者が多数当選するよう具体的支援

策を確認し、中央・地方・支部、傘下団体が連携して最大限の支援活動を展開することを決議した。 
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東京会館で「緊急全国地方団長・中央傘下団体長会議」 

  
 早期獲得へ好機 賛同候補への集票決議 いよいよ勝負の時がきた！ 
  
 地方参政権獲得運動本部長の鄭進中央本部団長は、激励辞で「いよいよ勝負の時がきた。地域住民の基本的権利として、地

方参政権をなんとしてでも獲得しなければならない」と強調し、「付与賛同候補者を一人でも多く当選させたい。選挙まで後１カ月

近くあり、今後どのような風が吹くかわからない。早期獲得へ全力をあげ、必ず勝利しよう」と力強く呼びかけた。 (民団新聞 20
09-08-15 ） 
  
 民団が「16年目の悲願、こんどこそ」と推進派の議員の選挙活動を大車輪で支援するというのですから、少しはリップサービス

も必要だったのでしょう。しかし最高裁で決着のついた問題を、公明、民主、共産党の各党は何年も何年も本当にしつこいです

ね。 
  
 こちらに言わせると、主文で完全な敗北を喫しているのに、裁判長の個人的見解で何の拘束力もない傍論を根拠に、法律さえ

作れば付与できると信じて、しつこいことこの上ないです。日大の百地教授も指摘してますが、法律が出来たとしても今度はその

法律が憲法違反の疑いが高いわけです。 
  

 
       外国人参政権に反対する会のチラシ、クリックするとダウンロードページに飛びます 
  
 たかだか地方参政権くらいと思ったら大間違い。外国人参政権に反対する会の村田春樹氏によれば、永住外国人に地方参政

権を付与することは「亡国への最終章、本丸が炎上する」としています。上記のチャンネル桜の映像（３本）を是非ご覧下さい。 
  
 民主党が2000年に提出して以来、連続して付託している法案の内容は以下の通りで、一口に外国人参政権といってもこれだ

けの内容・権利が含まれていることに注目する必要があります。詳しくは外国人参政権に反対する会のホームページで。 
  
・地方選挙権 
・条例の制定・改廃を請求する権利 
・事務の監査を請求する権利 
・議会の解散を請求する権利 
・議会の議員･長･副知事(助役)･出納長(収入役)の解職を請求する権利 
・選挙管理委員・監査委員・公安委員会の委員の解職を請求する権利 
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・教育委員会の委員の解職を請求する権利 
・合併協議会設置の請求権 
・住居表示の新設等についての市町村長の案に対する変更請求権 
・公職の候補者の推薦届出をする権利 
・ 投票立会人･開票立会人･選挙立会人･人権擁護委員･民生委員･児童委員への就任資格 
  
外国人参政権に推進派にノーを、反対派に支援を 
  
【民主党内の推進（賛成）派・議員リスト】 
【民主党内の反対（慎重）派・議員リスト】 
  

 
       外国人参政権に反対する会のチラシ、クリックするとダウンロードページに飛びます 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

●プライド「運命の瞬間」 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
   ●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
  ● [2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
  ●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
  ●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
     
    ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 

     
   ●国民が知らない日本の真実 !? 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 
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コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/19 01:36Commented by maaz さん 

↓まとめを見つけました。 

 
「民主党政権が誕生すると起こること」 

 
★扶養者控除がなくなる 
★配偶者控除なくなる 
★エコポイントなくなる 
★年金掛け金５倍 
★高速道路無料で自動車税５万円アップ 
★暫定税率の廃止などで医療福祉の財源が断たれる 
★年金の一元化・健康保険の一元化？？ 
★研究費助成の廃止 ←まちがい？ 
★独立行政法人の廃止（住宅ローン、国公立大学、公立病院、各種研究機関 
 育英会の存続が危ない） 
★高速を国営に戻す 
★研究費への課税 
★慰安婦と名乗り出たら、全てにお金を支給 
★沖縄ビジョン 
 アメリカ軍基地縮小、中国語の導入、中国人３０００万人ステイ、 
 中国人ビザ免除 地域通貨の発行 
★公共事業の大幅見直し（建築関係の人あぼん） 
★時給1000円（企業が海外へ逃げる？中小は倒産） 
★農作物FTA（遺伝子組み換え作物がたくさん来る 
 それ専用の肥料、農薬買わされる 既存農業のやり方自体がつぶされる 
★住宅ローン控除廃止 
★補正予算を執行停止により休業補償や若年者の雇用対策は無くなる 
 介護報酬も減額 
★私学助成金廃止  幼稚園から大学まで私学の授業料アップは必須 
★日本の優秀な官僚組織を解体 
★教科書採択方法が変わり、ｻﾖｸ、日教組､中国韓国が好ﾑ自虐教科書のみ採用 
★国立国会図書館法の改悪（恒久平和調査局設立） 
★国立メディア芸術総合センター計画 とりやめ 
★補正予算案停止により、新型インフルエンザ対策 
 インフルエンザワクチンの開発・ 製造に関する予算もなくなる。 
★補正予算案停止により、公立学校の耐震化工事、外郭環状道路の建設が中止。 
★農作物FTAで食糧自給率が大幅に下がる。 

 

2009/08/19 01:37Commented by maaz さん 

↓つづきです。 

 
民主党が子ども手当ての財源にするため打ち切ると宣言してる補正予算は 

 
雇用関係 
１ 雇用調整助成金の拡充等 ６，０６６億円 
２ 再就職支援・能力開発対策の推進 ７，４１６億円 
３ 緊急雇用創出事業の拡充 ３，０００億円 
４ 内定取消し問題、外国人労働問題等への適切な対応 １０６億円 
５ 失業等給付費等の確保 ６，８３６億円 
６ 住宅・生活支援等 １，７０４億円 

 
地域医療関係 
１ 地域医療の再生に向けた総合的な対策 ３，１００億円 
２ 医療機関の機能、設備強化等 ２，０９６億円 

 

4やはり浮上した外国人参政権！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1180642/



３ 革新的な医薬品や医療機器の開発支援、審査体制の強化 ９１７億円 
４ 新型インフルエンザワクチンの開発・生産体制の強化 １，２７９億円 
５ レセプトオンライン化への対応 ２９１億円 
介護関係 
１ 介護職員の処遇改善 ３，９７５億円 
２ 介護基盤の緊急整備等 ３，２９４億円 
３ 福祉・介護人材の資格取得等のキャリアアップ支援等 ９８億円 
４ 社会福祉施設等の耐震化等 １，０６８億円 

 
子育て関係 
１ 子育て応援特別手当の拡充 １，２５４億円 
２ 地域における子育て支援の拡充等 
３ ひとり親家庭の支援、社会的養護等  １，５１０億円 
４ 特定不妊治療への支援 ２４億円 

 
安全・安心施策 
１ がん対策の推進 ２３７億円 
２ 難病患者に対する支援 ２９億円 
３ 年金記録問題の解決の促進 ５１９億円 
４ 障害者の自立支援対策の推進 １，５７９億円 
５ 高齢者医療の安定的な運営の確保等 １５６億円 
６ 生活衛生関係営業者の支援 １．６億円 
７ 地上デジタル放送への対応 １１７億円 
８ 検疫所及び水道施設の機能、設備強化 ７９億円 
９ 社会保障カード（仮称）の実施に向けた環境整備 ７１億円 

2009/08/19 01:41Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 

 
ついに選挙が始まりましたね。 
民主優勢がどうしても動かないのであれば、連立を組むと云われる参政権問題に関して

唯一の砦でもある国民新党に頑張ってもらい、後は国民運動として盛り上げていくしか道

はないのでしょうか。しかしそれさえも民主が過半数近くを占めれば切り捨て御免でしょう

ね。何とか今の民主の勢いを削ぎたいものです。  

 

2009/08/19 01:56Commented by maaz さん 

フィナンシャルタイムスの社説 

 
http://www.ft.com/cms/s/0/d7b18e78-8b59-11de-9f50-00144feabdc0.ht
ml 
 
Yet much of the DPJ’s economic programme remains sketchy, improbabl
e or downright unrealistic. 
日本の民主党の経済政策は詳細を欠いており、ありそうにない事や、全くリアリスティック

では無い項目が有る。 

 
民主党が低所得者層や子持ちの家族や農家にバラ撒きを約束している予算は、無駄の

切り詰めによって調達するという。しかしその総額はGDPの3.5%で、そういうことはファ

ンタジーというべきである。 

 
野党の民主党は政権獲得の為に、出来そうにも無い公約をしているとはいえ、しかしなが

ら、民主党が勝利するのであれば、民主党は国民を説得し、納得させて、そして市場を納

得させて、予算の帳尻を合わせなくてはならない。もしそうしないならば（大幅な赤字財政

によって）来年の参議院選挙にバックラッシュがおきるであろう。そうして、拙い事にも国

債市場はｇｄｇｄになるであろう。 

 

2009/08/19 07:01Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞★慰安婦と名乗り出たら、全てにお金を支給 
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これは但し書きが必要ですね。（但し日本人を除く） 

 
補正予算の内訳見ると、民主党が普段から充実強化します、といっている福祉介護関係

が多いですね(^^；。 

2009/08/19 07:05Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん おはようございます。 
 
>何とか今の民主の勢いを削ぎたいものです。 
 
本当ですね～、キーポイントは「民主党に都合の悪いことは報道しないという偏向報道を

続ける今のマスメディア」でしょうね。 

 

2009/08/19 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>しかしその総額はGDPの3.5%で、そういうことはファンタジーというべきである。 
 
よほどまともな社説ですね。 

 
>そうして、拙い事にも国債市場はｇｄｇｄになるであろう。 
 
政権取るためには嘘でもデタラメでも何でもありの党だから、国債市場まで考えは及ばな

いでしょう。  

 

2009/08/19 07:25Commented by しゃちょう さん 

政治家のクセして、憲法違反である事を知らないのでしょうか？ 

 
「護憲、護憲」と喚く社民党は知らん顔。 
何時もの「ご都合主義」ですか？ 

 
カルトな組織票を相殺出来る様に 
みんな、選挙に行こう！  

 

2009/08/19 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん  
 
>政治家のクセして、憲法違反である事を知らないのでしょうか？ 
 
案外とその事を知らない政治家が多いですね。逆に民団は「最高裁も認めている」と180
度反対の嘘をついてますが、そっちを信じている政治家がいるかも知れません。 

 
>カルトな組織票を相殺出来る様に 
>みんな、選挙に行こう！ 
 
結論はそこになりますね。 

 

2009/08/19 08:24Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん おはようございます。またまた朝帰りです・・ 
精力的更新ですね、ご苦労様です。私も負けていられないですね（笑） 

 
>本当ですね～、キーポイントは「民主党に都合の悪いことは報道しないという偏向報道

を続ける今のマスメディア」でしょうね。 

 
 
御意！ 

 
というか、マスゴミは最早産経も含んで、一切当てにならない、真実、事実は書かれてい

ないと判断していますので、頼りはネットと口コミと自分が集めた情報ですか（笑） 

 
ミンス党と交わした政権発足後のマスゴミへの援助の密約が履行されるのを注目して見

ていることにします。 
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2009/08/19 08:28Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>>そうして、拙い事にも国債市場はｇｄｇｄになるであろう。 
> 
>政権取るためには嘘でもデタラメでも何でもありの党だから、国債市場まで考えは及ば

ないでしょう。 

 
これまた御意！ 
というか、もう、ミンス党のやってることはすべてむちゃくちゃですね。 
それをマスゴミが救ってる＝報道しない、黙殺、ですね。 
だから既存マスゴミべったりの情報弱者はミンスの化けの皮を知らない、と。  

 

2009/08/19 08:42Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To maazさん  
>↓つづきです。 
> 
>民主党が子ども手当ての財源にするため打ち切ると宣言してる補正予算は 
 
maazさん 情報ありがとうございます。 
 
ミンス党、言語道断！！！必要なものを皆切り捨てるというわけですか… 

 
これじゃ、ミンス政権下では『日本人』の庶民生活は私を含め、もっと悲惨になることにな

りますね。自殺者、失業者、浮浪者、無職者がどんどん出る政策を実行する、国民困窮

政策も辞さないのが特亜政党ミンス党の正体ですね。  

 

2009/08/19 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>またまた朝帰りです・・ 
 
あら～いつもご苦労様です(--)。 
 
>頼りはネットと口コミと自分が集めた情報ですか（笑） 
 
はい。その通りなのですがそれだとネットをしない人への拡散が課題ですね。 

 
>ミンス党と交わした政権発足後のマスゴミへの援助の密約が履行されるのを注目して

見ていることにします。 

 
あの原口の約束ですね。どこまでバカかと思いますけどね。 

 
>情報弱者はミンスの化けの皮を知らない、と。 
 
金美齢さんの演説を一人でも多くの人が噛みしめて欲しいですね。  

 

2009/08/19 10:59Commented by 相模 さん 

＞外国人の地方参政権 

 
昔から言われてきたことですが、自民党はロクでもない政党だが、変なことはしない、とい

うコンセンサスがありました。民主党にはそれがない。鳩さんの目はクスリをやっているよ

うな目つきで怖いです。 

 
上掲写真の民団の会場には太極旗が掲げられていますね。民スの会場には日章旗がな

いのが慣例ですね。民スが日章旗を掲げる時は、太極旗と並列に掲げる心積もりなんで

しょうね。 

 

 

2009/08/19 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>自民党はロクでもない政党だが、変なことはしない、というコンセンサスがありました。民
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主党にはそれがない。 

 
「自民党は駄目だが民主党は恐ろしい」という理由がそれです。 

 
＞鳩さんの目はクスリをやっているような目つきで怖いです。 

 
やはりそういう印象を受けますか？。私は何かに取り憑かれているような表情だと最近と

くに思うようになりました。 

 
>上掲写真の民団の会場には太極旗が掲げられていますね。民スの会場には日章旗が

ないのが慣例ですね。 

 
この問題は蔑ろには出来ない問題ですね。日本の政党だから毎年莫大な公費＝国民の

税金が投入されているのに、何故、日章旗を切り刻んだり党の大会や集会・総会に日章

旗を掲げないのか？、代表はハッキリ答えるべきですね。嫌いだ、と言うなら国費を返上

すべきでしょう。 

 
＞民スが日章旗を掲げる時は、太極旗と並列に掲げる心積もりなんでしょうね。 

 
さらに近い将来は五星紅旗に取って代わられるような気が(^^；。 
 
 

2009/08/19 11:55Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 相模さん こんにちは。 
> 
>>自民党はロクでもない政党だが、変なことはしない、というコンセンサスがありました。

民主党にはそれがない。 

> 
>「自民党は駄目だが民主党は恐ろしい」という理由がそれです。 
> 
>＞鳩さんの目はクスリをやっているような目つきで怖いです。 
> 
>やはりそういう印象を受けますか？。私は何かに取り憑かれているような表情だと最近

とくに思うようになりました。 

> 
人相悪くなりましたね。暗黒政治を暗示しているようで、怖いですね。 
本日発売 週刊文春によります、選挙予想 自民128 民主281 
です。止めようがないのでしょうか。  

 

2009/08/19 11:58Commented by しばりょう さん 

派閥の長から、元首相 大臣クラス 石原伸 兄弟 軒並み 
落選予想です。西村真吾氏もアウトです。   

2009/08/19 12:03Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>派閥の長から、元首相 大臣クラス 石原伸 兄弟 軒並み 
>落選予想です。西村真吾氏もアウトです。 
 
えっ！、西村真吾氏も危ないですか？。それは大変だ！。 

 

2009/08/19 12:11Commented by しばりょう さん 

大阪17区 自民 民主が接戦のようです。 
自民と改革クラブ１本化できなかったんでしょうかね。残念です。  

2009/08/19 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>大阪17区 自民 民主が接戦のようです。 
>自民と改革クラブ１本化できなかったんでしょうかね。残念です。 
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そうすると、比例に期待ですね。滋賀、京都、奈良、和歌山、大阪、兵庫の良識ある有権

者は比例に「改革クラブ」と書いてくれると日本は良くなると思います(^^)。  

2009/08/19 13:39Commented by しばりょう さん 

みんなの党 平沼グループが苦戦 
新党日本 ２ 新党大地 ２ 社民党 辻元 当確 
田中康夫 当確。最悪です。。 
民主は若さとルックス 政治経験なし。これで、当選するのです。小沢の戦略が、今のとこ

ろ うまくいっているようです。 
自民党は 選対委員長が辞任したり、戦略で およばなかったのでしょうか。 

 

2009/08/19 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>みんなの党 平沼グループが苦戦 
 
個人的には「みんなの党」はどうでも良いのですが、「平沼グループ」は本人、城内みの

る、三宅博の三人は入って欲しいのですが？。 

 
辻本が当確？。何かの間違いでは(^^；。  

 

2009/08/19 13:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん  
>みんなの党 平沼グループが苦戦 
>新党日本 ２ 新党大地 ２ 社民党 辻元 当確 
>田中康夫 当確。最悪です。。 
>民主は若さとルックス 政治経験なし。これで、当選するのです。小沢の戦略が、今のと

ころ うまくいっているようです。 
>自民党は 選対委員長が辞任したり、戦略で およばなかったのでしょうか。 
> 
 
はい、確かにこの記事は参考になりますが、さりとて出版業界もマスゴミの息がかかって

る場合もあり、参考程度でしょう。 

 
とはいえ、実際にそういう結果になったら正に『日本滅亡』ですね…。 

 

2009/08/19 14:02Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>辻本が当確？。何かの間違いでは(^^；。 
 
私も何かの間違いであってほしいのですが、以前、辻元の地元高槻には時代遅れの反

日極左がたくさん集まっていて、こぞって辻元を応援してると聞きました。 

 
 
組織票ってものですか…。それにしても最悪のシナリオですね…。 

 

2009/08/19 14:27Commented by その蜩 さん 

高槻は外国人参政権が成立すれば真っ先に外国人に乗っ取られる地方自治体の一つと

言われてますね。 
無責任な反日極左は住み心地が悪くなれば早々によそに引っ越すでしょうが。 

 

2009/08/19 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>以前、辻元の地元高槻には時代遅れの反日極左がたくさん集まっていて、こぞって辻

元を応援してると聞きました。 

 
支援している人って、辻本はただのワルとは違うということを知っての事ですかね？。 

 
反日極左の女闘士が当確で、誰よりも日本を憂う国士が危ないって、近畿地区の方、お

願いしますよ(--)。  

 

2009/08/19 14:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
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>To sibaryou55さん  
> 
>>みんなの党 平沼グループが苦戦 
> 

>個人的には「みんなの党」はどうでも良いのですが、「平沼グループ」は本人、城内みの

る、三宅博の三人は入って欲しいのですが？。 

> 
>辻本が当確？。何かの間違いでは(^^；。 
 
民主の風が吹いていますので、辻元のようなこんな馬鹿でも当選してしまいます。都議選

と同じ現象ですね。 
加藤紘一が 当確。 中川昭一氏の選挙区には 小沢の秘書がでていまして、中川氏 

危ないようです。 
秘書が逮捕された影響なしとは、どうなっていくのでしょう日本。 
城内みのる氏は 民主候補にたいし、善戦のようです。  

 

2009/08/19 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>高槻は外国人参政権が成立すれば真っ先に外国人に乗っ取られる地方自治体の一つ

と言われてますね。 

 
そうですか？。恐らく在日の多い土地柄なんでしょうね。 

 
>無責任な反日極左は住み心地が悪くなれば早々によそに引っ越すでしょうが。 
 
出来れば日本から引っ越してほしいのですが(^^；。  

 

2009/08/19 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>民主の風が吹いていますので、辻元のようなこんな馬鹿でも当選してしまいます。都議

選と同じ現象ですね。 

 
最悪のパターンですね。 

 
>加藤紘一が 当確。 中川昭一氏の選挙区には 小沢の秘書がでていまして、中川氏 

危ないようです。 

 
引退して欲しいのが当確で、次のエースが危ないのですか？。日本の真性保守はガタガ

タの危機ですね。 

 
>秘書が逮捕された影響なしとは、どうなっていくのでしょう日本。 
 
予想通りの結果なら、日本人は本当に劣化した、としか言いようがないですね。 

 
>城内みのる氏は 民主候補にたいし、善戦のようです。 
 
よしよし(^^)。 

 

2009/08/19 15:38Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 エントリーと関係ない、話で申し訳ありません。 
回りのものに、日章旗切り裂き事件のこと話しましても、 全然知らないようで。マスコミが

報道しないもので、ネットでも熱心に見ている人以外は 知らされていませんね。 
民主党のバックの日教組、自治労がついていると言っても 
全然反応ありません。 
ただ自民党が悪いから、民主に一度やらせてみて、だめなら、次 自民党の入れたら良い

と言う。これが、今の国民の大方の空気のようです。まして、外国人参政権を認めて 中

国 朝鮮人で、日本占領されますよ、と言っても、全然話になりません。 
どうにもなりません。 

 

2009/08/19 16:06Commented by 花うさぎ さん 
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To sibaryou55さん  
 
>マスコミが報道しないもので、ネットでも熱心に見ている人以外は 知らされ

ていませんね。 

 
それが既存マスコミからしか情報を得てない人の平均像でしょう。 

 
>民主に一度やらせてみて、だめなら、次 自民党の入れたら良いと言う。これが、今の

国民の大方の空気のようです。 

 
はい。解散せずに四年間も好きなようにやられたら終わりですがね。台湾が既に落ちまし

たし。 

 
＞まして、外国人参政権を認めて 中国 朝鮮人で、日本占領されますよ、と言っても、全

然話になりません。 

 
一番良いのは分かりやすいチラシを数枚渡して、センキョマエドットコムの動画を見てもら

うことでしょうね。あまりのギャップにこちらが語気を強めると引かれますし。 

 
とにかくネットに引っ張って動画を見てもらう、それを口頭でフォローするのが賢明かと思

います。だからチラシは常時携帯した方がよいですね。 

 
逆に言えばチラシ配布はだから重要と言うことです。  

 

2009/08/19 17:13

Commented by リップンチェンシン さん 

近畿ブロックの有権者は比例で改革クラブと書けるからやり甲斐あってうらや

ましい。そしてそれはすべて西村眞悟票となる(でしたね？方式は)。近畿だけ

かあ。平沼グループがウチのブロックにもいるけど政党じゃないから自民党に

入れます。どうしようもないけど、相模さんのおっしゃるとおり無茶しないから。 

 
それからヤッシーの尼崎区、ヤッシー以外は社民、共産、カルト１号、カルト２号ですから

ねえ。棄権はカルトを有利にさせるし、２号は完全に死票。拉致被害者家族を敵視する社

民など、日本人の尊厳が許さん。コミュニストも死票に近いし、９条９条とうるさいし、ブサ

イクなババアです。よって、田中康夫しかいない。比例では改革クラブと書いてウサ晴らし

できますから｡近畿の人、頼みます。  

 

2009/08/19 17:46

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>西村眞悟票となる(でしたね？方式は)。 

 
そうです。今回改革クラブから立候補しているのは彼だけですので。 

 
>田中康夫しかいない。比例では改革クラブと書いてウサ晴らしできますから｡近畿の人、

頼みます。 

 
うわ～、田中康夫がまともに見えます(^^；。選挙区事情というのは実にいろいろです

ね。  

 

2009/08/19 18:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To リップンチェンシンさん こんにちは。 
> 
>>西村眞悟票となる(でしたね？方式は)。 
> 
>そうです。今回改革クラブから立候補しているのは彼だけですので。 
> 
>>田中康夫しかいない。比例では改革クラブと書いてウサ晴らしできますから｡近畿の

人、頼みます。 

> 
近畿ブロックですので、改革クラブ入れます。 
どうせ、自民は体勢に影響ないようなので、家族分もプラスします。 
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田中康夫は、人間的に どうも、好きになれません。 
嗜好の問題ですので、これ以上言うことございません。 
>うわ～、田中康夫がまともに見えます(^^；。選挙区事情というのは実にいろいろです

ね。 

2009/08/19 18:24

Commented by shellyozaki さん 

こんばんは。 
大阪10区高槻に関しては、下記のサイトなどにいろいろあります。 
ttp://blog.livedoor.jp/saihan/archives/51417525.html 

怪しさ満点ですね・・・。 

 

2009/08/19 19:37

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To shellyozakiさん こんばんわ！！ 
 
>>怪しさ満点ですね・・・。 

 
情報＆好記事GJ! ありがとうございます。 
 
それにしても極左出版社ってたくさんあるんですね。 

 

2009/08/19 19:51Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>近畿ブロックですので、改革クラブ入れます。 
>どうせ、自民は体勢に影響ないようなので、家族分もプラスします。 
 
おお～感謝します(^^)。 
 
>田中康夫は、人間的に どうも、好きになれません。 
 
同じです、能力は認めるのですが(^^；。 
 

 

2009/08/19 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To shellyozakiさん こんばんは。 
 
>大阪10区高槻に関しては、下記のサイトなどにいろいろあります。 
 
情報、ありがとうございます。いや～凄いものですね。  

 

2009/08/20 03:51Commented by yasaotoko さん 

はじめましてm(__)m 
 
ご存知かと思いますが、自民と連立を組み選挙協力をしている？公明党マニフェストにも

「外国人参政権」の事が盛り込まれています。 
自民党議員の中にも「推進派」がいますし、国籍法改正や児ポ法の事を見ていると公明・

民主は当然なのですが、自民党にさえ「安心」して票を入れられないのです。 

 
自民党自身が国民へハッキリと外国人参政権についての「考え」を表明しなければ、公明

にいつまでもベッタリだと思われても「致し方ないのでは？」と。 

 
低レベルの書き込み、申し訳ありませんでした。  

 

2009/08/20 04:30Commented by 花うさぎ さん 

To yasaotokoさん はじめましてこんばんは。 
 
>公明党マニフェストにも「外国人参政権」の事が盛り込まれています。 
 
というかこの法案を一番提出しているのが公明党です。自民党は一部の賛成派はいます

が、党として提出したことはなく、事実上の「ノー」だと思います。 

 
外国人参政権については「憲法違反という決着がついている」にもかかわらず民主、公

明、共産、社民が推進派です。これを対立軸に再編が行われる方が分かりやすいです

ね。  
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2009/08/20 04:35Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
チャンネル桜親衛隊「チーム桜子」発足 

 
若い六人の女性でチャンネル桜を支援する「チーム桜子」が発足していたんですね。15
日の日に、ウイグルのチラシを配っていたゆかたの女性がいましたが、このメンバーだっ

たようです。 

 
「そよ風」につづいて女性が前面に出てくるのは大歓迎ですね。  
 http://csakura.sblo.jp/  

 

2009/08/21 16:26Commented by waa72225qqdz さん 

外国人参政権によりも、二重国籍法案の方が危険じゃないでしょうか。 
二重国籍法案の場合は、外国人に日本人と同じ権利を付与するものであり、 
国政の参政権も与えられます。 

 
外国人参政権を隠れ蓑に、二重国籍法案が本命のような気がします。 

 

2009/08/21 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To waa72225qqdzさん こんにちは。 
 
>外国人参政権を隠れ蓑に、二重国籍法案が本命のような気がします。 
 
これは去年の国籍法改正の際に出てきた考え方ですよね。もちろん絶対反対ですが、ま

だ民主党の方から正式な法案としては出ていなかったような気がします。 

 
この件では公明党の動きも許せませんね。  
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